
仙台工業定時制生徒のみなさん 
 
 みなさんの顔が見れず，さぞかし不安を募っているのではないでしょうか？ 
 まずは４月１５日，全員そろって再会できるよう今は健康管理に十分気を付けて過ご
してください。 
 令和２年度，新たな市工定時をつくっていきましょう‼ 
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仙台工業定時制生徒のみなさん。運動部のみなさん  ～不撓不屈～ 

 
仙台工業定時制生徒のみなさんいかがお過ごしでしょうか？ 
今年度はこのような状況でとても残念なことではありますが，新型コロナウイルスの

影響は今後ももしかして計り知れないほどのものになるかもしれませんね。皆さんはも
とより皆さんの大切な人を救うために最善の手段を選択し続けてください。 

 
さて，運動部所属の諸君が一番の楽しみにしている定通大会のことです。まだ，予定

では開催されるものの，今後はどうなるかわかりません。今できることは，，，？と考え
たときに個々の準備は何かできることがありますか？最近ではネットを利用して体を
動かすエクササイズなんかもあるようです。また，このピンチは全国的なもので，ここ
でしっかり準備をしている人が大会でよい結果を出すことにつながるかもしれません
ね。 
というわけで，ここで「パラリンピック」創始者 のグットマン博士の言葉を皆さん

にエールの意味で紹介します。 
 
先に紹介した彼はドイツユダヤ系の神経学者です。もともと第２次世界大戦でケガを

負った傷痍軍人に治療を施し精神的・身体的にリハビリを行った人です。彼の考えは，
「失ったものにこだわらず，残っているものを最大に活用する」でした。どうですか？
これは他の生活にも共通していて，この考えがみなさんの生活を有意義に幸せなものに
してくれるものだと思います。そして，これがパラリンピックの根源です。みなさんも
今，できない環境に振り回されることなく，できる環境に感謝しながら，準備をしっか
りしていってください。それがよい結果，よい生活に繋がっていくものと信じています。
最後にですが，生徒の皆さん! この経験を通してどうか，いつもの環境，健康がいかに
素晴らしいものかを心に刻み，普通のことにも「感謝」の気持ちを忘れない人に。 
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